
Ita SpA: “Abbiamo continuato
a investire. E’ l’unico modo
per crescere”
La Provincia del 5 luglio 2021, Andrea Beri, amministratore
delegato Ita SpA e consigliere Api Lecco Sondrio, parla di
produttività.
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